



Décédé ce jeudi matin à l'âge de 78 ans des suites d'une longue maladie, le technicien portugais laisse derrière lui une carrière impressionnante.

Ancien joueur de l'équipe nationale du Portugal avec 16 sélections à son actif, Artur Jorge a marqué les esprits en tant qu'entraîneur. Sacré en Ligue des Champions Uefa avec Porto en 1987, il a ensuite dirigé le Paris Saint-Germain à deux reprises, menant l'équipe au titre de champion de France en 1994.

En 2004, Artur Jorge prend les rênes de l'équipe nationale du Cameroun, avec pour objectif de qualifier les Lions Indomptables pour la Coupe du Monde 2006 en Allemagne. Malheureusement, l'objectif n'est pas atteint et le technicien quitte son poste prématurément.